
Protokoll Sektionsleitersitzung 
Sportunion Passail 

Donnerstag, 5. Juli 2018 
19 Uhr, Gasthaus Hulfeld 

 

 
Anwesende: 

Obmann Hans -Jürgen Zottler Kassier Markus Fiedler 

Fußball: Robert Greimel RTT: Bernd Kohlhauser  

Schach: Karl Heinz Charusa  Schi: Hans Windisch 

Stocksport: Günther Reisinger-Vorraber Tennis: Johann Ponsold 

Turnen: Karin Wurm Volleyball: entschuldigt  

 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Präsident Hans-Jürgen Zottler begrüßt die Anwesenden. 

 

 

2. Nachbesprechung Pfingstfest 

Wir beginnen mit den finanziellen Punkten. Obmann übergibt dem Kassier das Wort.  

Das heurige Pfingstfest hat einen Reingewinn zwischen € 7.500 und € 8.500 erwirtschaftet und 
liegt damit deutlich unter dem Vorjahr. Er nennt einige Gründe dafür. 

Positiv hervorzuheben ist, dass fast alle 3000 Enten verkauft wurden und damit die Sektionen 
Mehreinnahmen erzielt haben.  

Die Anwesenden haben die Sonntag-Buschenschankgaudi sehr positiv gesehen und möchten 
trotz des heuer ausgebliebenen finanziellen Erfolges nächstes Jahr dabei bleiben. Die 
Veranstaltung soll optimiert werden (z.B. günstigere Musik, Preise anpassen, etc.). 

Positiv ist, dass das Entenrennen nun in die Sonntagsveranstaltung integriert ist. Aber die 
Siegerehrung muss nächstes Jahr besser organisiert werden. 

 

 



 

3. Pfingstfest 2019 

Bei der Musik könnte am Sonntag eingespart werden. Die Anwesenden sind der Meinung, dass 
die Musik heuer zu laut war. Es wird angedacht nächstes Jahr eine Unplugged-Gruppe zu 
engangieren. 

Bitte von Karin Wurm: Entenkarten früher ausgeben 

Anmerkung Hans Windisch: Die Sonntag-Veranstaltung hängt auch viel an den Kindern. Als es 
heuer zu regnen begonnen hat, wollten 30-40 Kinder sofort heim. 

Zusammenfassend: Konzept wird beibehalten und Feintuning leisten. 

Bitte von Bernd Kohlhauser: Mehr Licht bei der Hauptbar. 

 

 

4. Geldaufteilung 

Obmann Zottler präsentiert die vorgeschlagene finanzielle Aufteilung. Es ist mit Ausnahme 
von Volleyball (heuer beim Fest nicht geholfen) bei sämtlichen Sektionen der gleiche Betrag 
wie letztes Jahr. 

Die Anwesenden sind mit der Aufteilung einverstanden und bedanken sich beim Obmann. 

 

 

5. Datenschutzgrundverordnung 

Präsident Zottler weist die Sektionsverantwortlichen auf deren Pflichten bezüglich DSGVO 
hin und erläutert, dass die Sportunion als Dachverein eine Liste mit den allgemeinen und 
technischen Maßnahmen erstellt hat. Erste Maßnahmen wurden somit gesetzt. 

Jeder eingetragene Verein braucht ein Datenverarbeitungsverzeichnis, es wird ein Muster an 
die Verantwortlichen ausgehändigt. 

 

 

6. Allfälliges 

Robert Greimel: Kommenden Sonntag ist kein Maibaum umschneiden am Marktplatz, aus 
terminlichen Gründen wird es nach Bitte der Bürgermeisterin der 26.8. in Verbindung mit 
dem Ziel der Radjugendtour sein. 

Hans Windisch: Turnhalle, gibt es Neuigkeiten? 
Obmann Zottler: Das Pfingstfest können wir laut Bauverhandlung nicht in der neuen 
Veranstaltungshalle machen. 


